

ÉZÉCHIEL

La Bible vivante

L'artiste

QUI ÉTAIT CETTE PERSONNE ?

- Ézéchiël était un prophète et l'auteur du livre d'Ézéchiël.
- Le nom Ézéchiël veut dire « Dieu donne la force ».
- Ézéchiël a grandi dans la ville de Jérusalem.
- Ézéchiël a été formé comme sacrificateur dans le Temple.
- Ézéchiël était un prêtre qui faisait partie des captifs emmenés à Babylone par le roi Nabuchodonosor (2 Rois 24:14-16).
- Ézéchiël était le fils de Buzi le sacrificateur et il vivait dans le pays des Chaldéens (Ézéchiël 1.3).
- Ézéchiël a livré les paroles du Seigneur aux exilés juifs à Babylone à peu près à la même époque où Jérémie prophétisait en Judée et où Daniel prophétisait à la cour de Babylone.
- Ézéchiël était marié (Ézéchiël 24.18).



POURQUOI CETTE PERSONNE EST-ELLE CONNUE ?

- Ézéchiël a vu le Seigneur et sa gloire. Il a été appelé comme sentinelle de la maison d'Israël pour l'avertir, la réprimander et l'amener à la repentance (Ézéchiël 1-3).
- Il a mangé un rouleau qui était doux comme du miel (Ézéchiël 3.2-3).
- Dieu a ordonné à Ézéchiël d'utiliser des symboles pour représenter la méchanceté d'Israël et la destruction de Jérusalem. Ézéchiël a prophétisé les jugements de Dieu sur Jérusalem et a expliqué pourquoi la famine, la désolation, la guerre et la peste allaient balayer le pays d'Israël (Ézéchiël 4-24).
- Le chagrin d'Ézéchiël a été aggravé par la mort de sa femme (Ézéchiël 24), un événement sur lequel Dieu lui a interdit de pleurer. Dieu a utilisé la mort de la femme d'Ézéchiël comme un signe pour le peuple de Juda.
- Le Seigneur a ordonné à Ézéchiël de déclarer la méchanceté des nations qui entourent Israël et de prophétiser leur destruction (Ézéchiël 25-32).
- Dieu a reproché aux dirigeants d'Israël d'être de mauvais bergers pour son peuple. Maintenant, le Seigneur serait le vrai berger d'Israël.



Ézéchiel a décrit sa vision de la restauration d'Israël après l'exil et dans les derniers jours. Dieu promet de rassembler les Israélites de la captivité, de les ramener sur leurs terres promises, de renouveler son alliance avec eux et de réunir les royaumes d'Israël et de Juda (Ézéchiel 33-48).

- Dieu l'avait établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. « Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part » (Ézéchiel 33.7).
- Sa vision de la vallée des ossements desséchés (Ézéchiel 37) représente une nouvelle vie insufflée à la nation. Cette prophétie s'accomplira finalement lors du règne millénaire du Christ sur la terre.
- La première vision d'Ézéchiel concernait le trône de Dieu et comprenait la description de quatre créatures vivantes et de roues. Ézéchiel a également eu des visions détaillées d'un nouveau temple (Ézéchiel 40-43), d'une Jérusalem restaurée (Ézéchiel 48.30-35), du millénaire (chapitre 44) et du pays dans lequel le peuple de Dieu résidera (Ézéchiel 47.13-23). Israël et Juda seront à nouveau restaurés dans l'unité des extrémités de la terre, car la gloire de Dieu revient également et Dieu habite parmi son peuple. Ces magnifiques visions d'Ézéchiel concernent à la fois les plans immédiats et à long terme de Dieu.

POURQUOI PENSEZ-VOUS QUE CETTE PERSONNE A ÉTÉ INCLUSE DANS L'HISTOIRE DE DIEU ?

- **Ézéchiel a montré que nous devons être obéissants à l'appel de Dieu sur nos vies.** Dieu a dit à Ézéchiel de gémir avec un cœur brisé. Il avait un chagrin amer pour le jugement à venir. D'ailleurs, le jugement final arrive! Il aura lieu, c'est certain, déclare Dieu. Nous pouvons, comme Ézéchiel, avertir les autres et nous pouvons aussi partager avec eux la bonne nouvelle du salut en Jésus-Christ.
- **Dieu est souverain.** Le fait que Dieu soit apparu à Ézéchiel à Babylone et qu'il ait parlé contre les autres nations et leaders (Ézéchiel 26 - 32) montre que Dieu est souverain sur le monde entier. Même la plus grande superpuissance est sous son contrôle. Il en est de même dans nos vies. Parfois, en voyant le monde et son état, nous pensons que Dieu n'est pas là et qu'il ne nous écoute pas, mais ce n'est pas le cas. Nous voyons que le

plan de Dieu va s'accomplir jusqu'à la dernière prophétie.

- **Dieu nous équipe pour l'appel.** Dieu nous équipe pour les responsabilités et les circonstances les plus difficiles. Il a dit à Ézéchiël: « Je rendrai ton front comme un diamant, plus dur que le roc » pour pouvoir parler à son peuple tout en sachant qu'il n'écouterait pas (Ézéchiël 3.7-9). Ézéchiël a été appelé à une mission sans espoir. Lorsque nous sommes appelés par Dieu, il nous donne tout ce dont nous avons besoin pour mener à bien cet appel.
- **Dieu est désireux de pardonner.** Ézéchiël nous enseigne que Dieu est désireux de pardonner à ceux qui se repentent. Dieu n'est pas désireux de punir les malfaiteurs. Au contraire, il leur donne toutes les chances de se repentir. Dieu lance un appel aux Israélites dans (Ézéchiël 18.31-32). Au-delà du jugement et de l'exil que le peuple infidèle de Dieu subissait au moment de la rédaction d'Ézéchiël, Dieu prévoyait l'espoir par l'intermédiaire de son prophète (Ézéchiël 36.24-26).
- **Il se peut que nous n'aimions pas toujours ce que Dieu nous demande de faire.** Après la vision et l'appel, l'Esprit ramène Ézéchiël au canal Chebar. On pourrait s'attendre à voir Ézéchiël en pleine « euphorie spirituelle ». Cependant, nous voyons qu'il est accablé! Dieu peut nous appeler à faire des choses qu'on n'aime pas au début. Priez pour qu'il change notre cœur et nos désirs, mais en attendant, nous devons lui obéir. Dieu peut nous demander d'aider des membres de notre famille ou des personnes auxquelles nous n'aimons pas parler. Que cela nous plaise ou non, nous devons obéir.

LES QUESTIONS RELATIVES À L'APPLICATION DE LA VIE

Posez les deux questions suivantes à vos enfants une à la fois. Permettez une interaction et une discussion en les laissant partager leurs pensées pendant que vous guidez la conversation.

- Quelles leçons de vie puis-je tirer de ce personnage biblique sur la façon dont je dois vivre et ne pas vivre?
- Sur la base de ce que j'ai appris de ce personnage biblique, comment puis-je vivre d'une manière qui plaise à Dieu?

PLUS DANS LA PAROLE DE DIEU



Mettez-vous au défi de trouver cinq minutes par jour pendant une semaine, de calmer votre esprit, de trouver un endroit où vous n'êtes pas distrait et de vous entraîner à écouter Dieu et à être en accord avec lui. Apportez votre Bible dans ce lieu tranquille. Utilisez une partie de ce temps pour prier et une autre pour méditer sur sa Parole. Gardez vos oreilles et votre cœur ouverts à ce que Dieu veut vous dire. Il veut vous parler et il désire que vous soyez prêts et disposés à l'écouter, afin que vous puissiez réellement entendre dans votre cœur ce qu'il vous dit. Alors répondez dans l'obéissance avec un cœur ouvert à ce que Dieu voudrait que vous fassiez. Dieu a appelé Samuel trois fois. Combien de fois vous appelle-t-il? Plus vous passez de temps en sa présence, moins il aura à essayer de vous appeler encore et encore. Peut-être entendrez-vous sa voix la toute première fois qu'il vous appellera!

